



Après le 5 décembre, déterminé-es pour gagner !

Les organisations syndicales CGT - FO – FSU - Solidaires et MNL se félicitent de l'ampleur des mobilisations par la grève lancée ce 5 décembre dans la Manche et par la participation massive aux **manifestations organisées partout dans le pays.**

Le 5 décembre : plus de 1,5 million de manifestants

répartis sur plus de 250 manifestations, la journée d'action du 5 décembre est une première étape réussie de la mobilisation sociale !

5 décembre dans la MANCHE : 14 500 manifestants

(Cherbourg : 10 000 – Carentan : 150 - Saint-Lô : 1700 – Coutances : 1000 – Granville : 650 - Avranches : 800)

En grève et dans la rue le mardi 10 décembre 10 h30 à Saint-Lô plage verte on remet ça.

Ce combat concerne tout le monde, quelles que soient son entreprise, sa profession ou sa catégorie professionnelle, car la retraite c'est l'affaire de tous ! Il faut poursuivre la mobilisation sociale et l'élargir. Plus nous serons nombreux, plus vite nous gagnerons.

Dans les entreprises par la grève et en même temps lors des mobilisations dans la rue, **tous nous revendiquons une réforme juste de notre système de retraite.**

69 % des français soutiennent le mouvement, 44% font confiance aux syndicats pour réformer les retraites, contre 26% au patronat et 25% au gouvernement. (Source sondage Harris Interactive du 04/12/2019)

CGT FSU SOLIDAIRES FO UNL

appellent celles et ceux qui ne se sont pas encore mobilisés à le faire.

D'ores et déjà de nombreuses reconductions de la grève sont lancées, dans le privé et dans le public : SNCF, Orano, Education nationale, Santé publique et privée, Territoriaux etc.

Nos organisations syndicales appellent en conséquence le gouvernement à entendre le message envoyé par les salarié-es et la jeunesse et à prendre ses responsabilités.

- Elles revendiquent le renforcement et l'amélioration du système actuel de retraite solidaire et intergénérationnel.
- Elles exigent le retrait du projet gouvernemental du système par points dit universel. Celui-ci immanquablement conduirait à une baisse des pensions et à devoir reculer encore l'âge de départ.
- C'est par l'amélioration de l'emploi, par la fin du chômage massif et de la précarité tout au long de la vie, par l'augmentation des salaires et l'égalité entre les femmes et les hommes, que la pérennité des retraites sera garantie.
- L'arrêt de l'exonération des cotisations « patronales » et la taxation des produits financiers

Dans vos entreprises, débattiez, échangez, décidez d'agir.

ENSEMBLE nous allons GAGNER

une RETRAITE de haut niveau pour TOUS.

**Assemblée générale en fin de manifestation devant le Centre culturel
pour décider ensemble de la suite de l'action.**